



Gemeinde Adnet

Adnet 18, 5421 Adnet

30.10.2024

Telefon 06245/84041

Fax 06245/84041-33

www.adnet.at

Geschätzte Bevölkerung von Adnet!

Überragendes Strauchwerk auf öffentlichen Straßen

Sicherheit im Straßenverkehr ist nicht nur eine Verantwortung der Verkehrsteilnehmer und der Behörden, sondern vor allem auch der Liegenschaftseigentümer. Regelmäßig müssen daher Sträucher und Äste, die auf Gemeindestraßen, Gehsteige sowie Geh- und Radwege ragen, entfernt werden.

Bitte beachten: Bei Sträuchern, die bereits im trockenen Zustand geringfügig auf die Fahrbahn ragen, ist zu erwarten, dass diese bei Regen noch weiter in die Straße oder auf Gehwege hängen und eine größere Behinderung für den Verkehr darstellen werden. Insbesondere stellen überragende Sträucher eine Gefahr für Schüler auf dem Schulweg sowie für Radfahrer und Fußgänger dar, da diese auf die Fahrbahn treten bzw. fahren müssen, um auszuweichen.

Zur Vermeidung von Unfällen wird daher ersucht, überragendes Strauchwerk bis auf die Grundgrenze zurückzuschneiden.

Gemäß § 91 der Straßenverkehrsordnung sind die Eigentümer, deren Liegenschaft an die Straße angrenzt, verpflichtet, Bäume, Sträucher und Hecken so zurückzuschneiden, dass sie die freie Sicht auf Straßenverkehrszeichen, Wegweiser, Straßenbezeichnungstafeln etc. nicht beeinträchtigen. Die Verkehrszeichen müssen aus einer Entfernung von mindestens 20 bis 30 Meter zu sehen sein.

Die Hecken entlang von Gehsteigen müssen bis zum Gartenzaun bzw. zur hausseitigen Gehsteigbegrenzung zurückgeschnitten werden, die Durchgangshöhe beträgt mindestens 2,5 Meter. Über der Fahrbahn muss eine freie Durchfahrthöhe von mindestens 4,5 Metern gegeben sein. Eine Nichtbeachtung dieser Maßnahmen gilt als Verwaltungsübertretung und ist damit strafbar. Sollte durch nicht sichtbare Verkehrszeichen ein Unfall verursacht oder zumindest mitverursacht werden, ist der Liegenschaftseigentümer auch zivilrechtlich haftbar.

Die Grundeigentümer werden gebeten, die überragenden Sträucher und Äste unbedingt zu entfernen. **Danke für Ihr Verständnis.**

Sägewerk Deisl spendet wieder Brennholz

Zur Unterstützung der hohen Energiekosten spendet die Firma Rupert Deisl, Inhaber Markus Deisl, für **jeden Adneter Haushalt**

1 Schüttraummeter Kappholz.

Das Holz kann am **Freitag, den 15. November 2024 von 13:00 bis 17.00 Uhr** und am **Samstag, den 16. November 2024 von 8:00 bis 12:00 Uhr** im Sägewerk abgeholt werden.

Wir erinnern an die korrekten

Öffnungszeiten im Recyclinghof Adnet

- Freitag 08:00 bis 12:00 Uhr und 13:00 bis 17:00 Uhr
- Samstag 08:00 bis **11:30** Uhr

An Feiertagen hat der Recyclinghof geschlossen. Bitte planen Sie bei der Anlieferung Ihrer Reststoffe für die Entladung ein entsprechendes Zeitfenster ein. Danke für Ihre Rücksichtnahme!

Infoabend zur neuen Salzburger Mobilitätslösung

am 8. November 2024, um 19:00 Uhr,
Gasthof Krisplwirt

Das **Katholische Bildungswerk Adnet** lädt ein zur Filmpräsentation

Valentin

Valentin Pfeifenberger - Pfarrer im Thomatal

am Donnerstag, 14. November 2024, um 19:00 Uhr, im Pfarrzentrum Adnet



Anhand von Interviews, historischen Filmaufnahmen und mit Laien nachgestellten Szenen wird ein eindrucksvolles Filmporträt des Lungauer Pfarrers Valentin Pfeifenberger gezeigt.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
SALZBURG

Blutspendeaktion

Donnerstag, 28. November 2024, 16:00 bis 20:00 Uhr



Pfarrsaal Adnet



Bei jeder Blutspende ist ein amtlicher Lichtbildausweis mitzubringen.

Terminvorschau

Alle öffentlichen Veranstaltungen der Gemeinde Adnet sind im Internet unter www.adnet.at und unter der Gemeinde-App **Gem2Go** zu finden.

Um Terminkollisionen zu vermeiden, wird gebeten, alle neuen Termine bzw. Veranstaltungen umgehend bei der Gemeinde Adnet unter folgender Telefonnummer bzw. E-Mail-Adresse bekanntzugeben: **Telefon** 06245/84041-12, **E-Mail** gemeinde@adnet.at